

**CULIACÁN**  
**QUE SE PONGA A TRABAJAR: ALCALDE**

Que el dirigente del PAN en Culiacán, Adolfo Beltrán, se ponga a trabajar, le replicó el alcalde Jesús Estrada Ferreiro, ante la acusación de que en su administración hay corrupción. **Pág. 6**



**NO A PAGAR \$150 EXHORTA LA CAADES A PRODUCTORES**

La CAADES llamó a los productores a que no firmen ningún contrato de venta de sus cosechas de maíz si se les pretende aplicar un cobro de 150 pesos por tonelada. **Pág. 7**

**EN SUSPENSO PARAN STASAC Y EL AYUNTAMIENTO PLÁTICAS**

Hasta el martes de la próxima semana se pospusieron las pláticas de conciliación programadas entre el STASAC y el Ayuntamiento de Culiacán, en acuerdo por ambas partes, con el argumento de que los acuerdos sean sometidos en asamblea general. **Pág. 6**

[www.elsoldesinaloa.com.mx](http://www.elsoldesinaloa.com.mx)



# El Sol de Sinaloa

CULIACÁN | **VIERNES 26 DE ABRIL DE 2019** | AÑO LXII | NO. 22,365 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

**\$8.00**

## Listas las rampas de accesos en Palacio



Foto: Especial

Con una inversión de 2 millones 900 mil pesos, el Gobernador Quirino Ordaz Coppel, en compañía de la presidenta del Sistema DIF Sinaloa, Rosy Fuentes de Ordaz, inauguraron las rampas de accesos para personas con capacidades diferentes en las instalaciones de Palacio de Gobierno. Estos accesos facilitarán la entrada y salida a personas con capacidades diferentes que acden a realizar sus trámites. **Pág. 2**

**A DENUNCIAR ABUSOS**

# Alerta Profeco en Semana de la Moto

SANDRA SOLÍS

Se instalarán tres módulos de atención, uno en la sede del evento y dos en la zona del malecón

Por la gran afluencia de visitantes que se espera en el puerto de Mazatlán por la Semana de la Moto, la Procuraduría Federal del Consumidor (Profeco), continuará su operativo con la instalación de módulos de atención, informó el delegado estatal en Sinaloa, Miguel An-

gel Murillo Sánchez.

“Vienen grupos muy grandes, entonces para nosotros es muy importante estar presentes en esta Semana de la Moto, para nosotros es muy importante escuchar la opinión de esos turistas americanos, canadienses y de toda la república mexicana”, expresó.

Se instalarán tres módulos de atención, uno en la sede del evento y dos en la zona del malecón, al ser los lugares en donde en ediciones pasadas se aglomera un mayor número de motociclistas.

Estarán atentos de que los turistas no recibían abusos por parte de los comerciantes, con

precios elevados en productos y en el caso de los hoteles, se respete las reservaciones, al ser Mazatlán uno de los principales destinos turísticos del país.

En el operativo, trabajarán alrededor de 14 inspectores de Profeco, quienes estarán con toda la disposición de atender y resolver los problemas que presenten los consumidores, del mismo modo que lo hicieron en Semana Santa.

Exhortó a hoteleros y restauranteros a respetar los acuerdos y precios que se acordaron para los comensales, ya que en caso contrario serán acreedores a una sanción económica.

**NACIONAL**  
**SEPULTAN LAS ZONAS ECONÓMICAS ESPECIALES, NACE UNA PARAESTATAL**

El Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec está por entrar en operación, Hacienda prepara el presupuesto para su arranque. **Pág. 13**

**DEPORTES**  
**DORADOS BUSCARÁ LLEGAR A LA FINAL**

**Pág. 30**